



Gemeinsam NACH ROM

Das Kardinal-von-Galen-Gymnasium Mettingen auf großer Reise

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,
im Jahr 2026 steht für das Kardinal-von-Galen-Gymnasium Mettingen ein einmaliges Ereignis bevor: Unsere Schule wird 60 Jahre und unsere Schulgemeinschaft begibt sich im Rahmen der Feierlichkeiten auf eine unvergessliche Reise in die Ewige Stadt Rom!

Wir möchten sicherstellen, dass alle unsere ca. 700 Schülerinnen und Schüler an diesem einzigartigen Erlebnis des Zusammenhalts und der Gemeinschaft teilnehmen können und bitten deshalb um Ihre Unterstützung.





Unser Ziel: Der Romfonds

Der Romfonds soll dabei helfen:

- ✓ die gesamte Schulgemeinschaft zu unterstützen – z.B. durch gemeinsame Aktivitäten und Projekte während der Reise
- ✓ die Reisekosten für Familien im Bedarfsfall zu senken oder zu übernehmen

So können Sie helfen:

- **Spenden Sie für den Romfonds:** Jeder Beitrag – egal wie klein – bringt uns unserem Ziel näher.
- **Werden Sie Sponsor:** Ob T-Shirts für die Reisegruppe oder andere kreative Ideen – Sie können uns gerne unterstützen und gleichzeitig sichtbare Werbung in der Schulgemeinschaft machen.

Unterstützen Sie uns bei unserem Vorhaben!

Gemeinsam mit Ihnen und dem Förderverein der KvG-Schulen können wir uns dafür einsetzen, dass wir als Schulgemeinschaft zusammenwachsen und gleichzeitig niemand zurückbleiben muss. Unterstützen Sie uns und seien Sie so Teil dieses besonderen Abenteuers!

Für weitere Informationen oder um direkt zu spenden, wenden Sie sich gerne an Sebastian Musli (sebastian.musli@kvgschulen.de).

Herzlichen Dank im Namen der gesamten Schulgemeinschaft!

Bankverbindung:
Verein zur Förderung der KvG-Schulen Mettingen e.V.,
IBAN: DE15 4035 1060 0015 0050 02, Kreissparkasse Steinfurt

